

ValleImpacta evoluciona

El programa de escalamiento empresarial que ha logrado incrementar las ventas de las empresas hasta en un 17%, vuelve recargado con 3 modalidades que responden a las necesidades de crecimiento de cada empresa.

Cali, 28 de abril del 2025. A partir de la experiencia acumulada en diferentes ediciones del programa ValleImpacta y el análisis de tendencias empresariales, se ha identificado que las organizaciones atraviesan distintas etapas de desarrollo, lo que exige una oferta de acompañamiento alineada a sus necesidades específicas. El reporte Global Entrepreneurship Monitor (GEM, 2024) respalda esta visión que enfatiza la necesidad de un modelo que atienda los desafíos clave en cada fase del crecimiento empresarial y que exista mayor apoyo institucional.

La Cámara de Comercio de Cali (CCC) y la Fundación Bolívar Davivienda anuncian con entusiasmo la apertura de la convocatoria 2025 de ValleImpacta, el programa insignia de escalamiento empresarial que este año se renueva con tres ejes estratégicos: ValleImpacta Explora, ValleImpacta Transforma y ValleImpacta Expande, diseñados para atender las necesidades específicas de las empresas de acuerdo con su grado de madurez.

ValleImpacta Explora está dirigido a empresas que buscan evolucionar su modelo de negocio, identificando la mezcla óptima entre producto, mercado y modelo de negocio. A través de un proceso estructurado, las empresas podrán fortalecer sus bases, impulsar un crecimiento temprano y sostenible en sus ventas y prepararse para su escalabilidad futura. Aquí podrán fortalecer su modelo de negocio y validar su estrategia comercial.

ValleImpacta Transforma se enfoca en empresas que desean dar un salto estratégico en su crecimiento. Este eje ayuda a descubrir la propuesta de valor más relevante, a través de la toma de decisiones e implementación de cambios estratégicos que permitan impulsar la rentabilidad y fortalecer su competitividad en el mercado.

ValleImpacta Expande está diseñado para empresas que buscan asumir retos de crecimiento ambiciosos, escalando su equipo y sus procesos. A través de la consolidación de rituales de ejecución exitosa y capacidades al interior de la organización, las empresas

se preparan para el crecimiento exponencial, estructurando equipos y procesos para un crecimiento sostenible y exponencial.

Durante la última década, ValleImpacta ha sido un referente en el fortalecimiento empresarial de la región, generando resultados tangibles como un incremento del 19% en la rentabilidad de las empresas participantes, mejora de 22 puntos porcentuales en la probabilidad de generar conexiones de valor, aumento de 12,2 puntos porcentuales en la probabilidad de convertirse en una empresa exportadora y un crecimiento del 17% en las ventas. Estos indicadores reflejan el impacto del programa en el desarrollo empresarial y económico de la región. Este año, el programa busca ampliar su alcance y maximizar su impacto, integrando empresas de múltiples sectores y de diferentes tamaños y características.

"ValleImpacta impulsa a las empresas a pensar en grande, a fortalecer su crecimiento y a construir conexiones que trascienden. Sin embargo, cada empresa que pasa por este programa fortalece no solo su estrategia, sino también su propósito de transformar la región y generar un impacto real en el entorno empresarial" Argumenta Vivian Argueta, directora de Innovación, Emprendimiento y Soluciones Escalables de la CCC.

Más allá de los resultados financieros, ValleImpacta es un catalizador de conexiones estratégicas, facilitando el relacionamiento con potenciales clientes, proveedores, inversionistas y consultores del sector empresarial, lo que fortalece las capacidades de las empresas y les permite escalar de manera sostenible.

"ValleImpacta fue un potencializador de la estructura organizacional que hoy tenemos." menciona Esteban Marín CEO Constructora Maring S.A.S, por su parte Natalia Osorio CEO Naturesse S.A.S BIC dice "Me acuerdo de ese momento que me hizo despegar y tener un futuro más claro y fue cuando en una de las sesiones con los mentores me dijeron que tenía que aprender a delegar, pero una que me marcó fue cuando me dijeron que los malos colaborares los paga uno y los buenos se pagan solos, ahí decidí dar ese salto al vacío".

El programa ValleImpacta 2025 se desarrolla a través de un enfoque estructurado que combina formación, asesoría estratégica y acceso a redes de valor. ValleImpacta cuenta con una metodología que ofrece:

- Acompañamiento estratégico personalizado:**
Cada empresa contará con el respaldo de un equipo de consultores expertos, quienes los guiarán en la construcción de un plan estratégico a la medida, basado en una metodología probada de escalamiento empresarial enfocada en crecimiento de las empresas.

- **Fortalecimiento de capacidades empresariales:** A través de herramientas prácticas y metodologías de alto impacto, los empresarios potenciarán sus habilidades en gestión, estrategia y expansión, preparándose para llevar sus negocios al siguiente nivel.
- **Oportunidades exclusivas de conexión y crecimiento:** Las empresas tendrán acceso a una serie de beneficios estratégicos, diseñados a partir de su ruta personalizada y la disponibilidad de aliados. Algunas de las oportunidades incluyen:

a) **Mentorías de alto nivel:**

Empresarios de gran trayectoria, altos ejecutivos y expertos de la región acompañarán a las empresas en la ejecución de su plan de crecimiento, aportando experiencia y visión estratégica.

b) **Acceso a conocimiento especializado:**

Las empresas podrán profundizar en áreas clave como financiamiento, gobierno corporativo e internacionalización, con asesoría adaptada a sus necesidades específicas y acceso a herramientas prácticas para acelerar sus resultados.

c) **Espacios de conexión y networking:**

Participarán en encuentros exclusivos diseñados para conectar con otros empresarios, aliados estratégicos y expertos, impulsando el intercambio de conocimientos, la colaboración y la apertura de nuevas oportunidades de negocio.

El trabajo estructurado en cada versión del programa permite brindarle a las empresas conocimientos, conexiones y contactos que se enfocan en la profundidad y escalabilidad de las empresas. En el programa, los empresarios se enfrentan a sus propios modelos mentales para que se salgan de su zona de confort, reinventen las reglas de juego de su crecimiento empresarial y adopten sofisticadas capacidades de estrategia empresarial. Así mismo, las empresas que pasan por ValleImpacta quedan vinculadas de forma vitalicia a una comunidad de empresarios que trabajan en conjunto y contribuyen a diferentes iniciativas con impacto social.

La convocatoria está abierta a empresas de todo el territorio nacional que cumplan con los siguientes requisitos: mínimo 2 años de operación, ventas anuales superiores a \$400 millones, modelos de negocio con potencial de escalabilidad e innovación, y equipos de liderazgo con visión estratégica y compromiso con el crecimiento. Las inscripciones estarán abiertas entre abril y junio del 2025.

Para la edición 2025 de ValleImpacta, la meta es lograr 300 empresas inscritas en la convocatoria, de las cuales 60 serán seleccionadas para escribir un nuevo capítulo en la historia del programa.

Para más información, visite el sitio web de la Cámara de Comercio de Cali.

Contacto de prensa: Carolina Tascón

Teléfono: 3168031435

Correo electrónico: ytascon@ccc.org.co